PRO BAHN München



Gemeinnütziger Fahrgastverband

PRO BAHN, Schwanthalerstr. 74, 80336 München

An die Damen und Herren der Presse PRO BAHN Regionalverband Oberbayern e.V. Stadt- und Kreisgruppe München Schwanthalerstr. 74 80336 München

Tel.: 089 / 53 00 31 Fax: 089 / 53 75 66

skg@muenchen.pro-bahn.org

München, 01.03.98

Pressemitteilung

Buslinien 263 und 264 müssen besser an die S-Bahn in Riem angebunden werden

Sehr geehrte Damen und Herren,

"Die Buslinien 263 und 264 müssen besser an die S-Bahn in Riem angebunden werden" ist sich Andreas Barth, Münchner Sprecher des bundesweiten Fahrgastverbandes PRO BAHN nach einer ausführlichen Ortsbesichtigung sicher, denn "der Fußweg von über 150 Meter ist eine Zumutung." Damit erhalten die Bürger Rückendeckung, die sich in den letzten Wochen über die Verlegung der Haltestelle auf die Nordseite des S-Bahnhofes Riem beschwert haben. Die Buslinien 263 und 264 binden Aschheim und Kirchheim an die S-Bahn in Riem an.

Nach Ansicht des Sprecher könnte beispielsweise die Bus-Haltestelle in die Grenzstraße direkt vor den Treppenabgang verlegt werden. "Damit wäre der Bus optimal an die S-Bahn angebunden." Andreas Barth fordert die Verantwortlichen bei MVV und RVO auf, nun unverzüglich Schritte für eine Verbesserung einzuleiten.

Verantwortlich und für Rückfragen der Redaktion:

PRO BAHN Regionalverband Oberbayern e.V., Andreas Barth, Leiter Stadt- und Kreisgruppe München, <aba@muenchen.pro-bahn.org>